

Chers pèlerins d'espérance,

Suivre le Christ Jésus, c'est la plus grande et la plus belle de toutes les aventures. Le bonheur qu'il nous promet est inimaginable! Évidemment, on ne peut pas tout avoir. Il nous faut faire des choix, des choix qui peuvent même être déchirants.

Lorsqu'il nous invite à sa suite, Jésus nous dit bien qu'il faudra prendre notre croix. Le Seigneur a voulu faire de la croix l'étendard et le trophée de ses disciples : étendard parce qu'elle nous représente et nous distingue, le trophée parce qu'elle est le signe de la victoire du Christ ressuscité. Si nous contemplons le visage de notre Maître alors qu'il porte sa croix, nous y voyons la souffrance, la douleur et l'effort. Mais il y a aussi l'amour infini de Dieu qui rayonne sur l'humanité tout entière. Le Sang de Jésus abreuve l'humanité brisée et lui donne une nouvelle vie. Mais pour que le Sang précieux puisse couler, il faut d'abord que le Corps de Jésus soit blessé.

Si nous voulons sincèrement suivre le Christ, il nous faudra aussi apprendre le sens du don de soi à l'extrême et affronter la souffrance, la douleur et faire bien des efforts. Dans l'Évangile, Jésus veut nous aider à ordonner nos priorités. La vie nous impose plusieurs obligations, mais quelles sont celles qui sont vraiment importantes? La famille, certainement, est parmi nos priorités, mais même elle doit céder la première place : il faut aimer Dieu par-dessus tout!

Plusieurs de nos occupations sont tout à fait légitimes et exigent notre attention. Nous devons veiller sur tout ce que Dieu nous a confié, c'est notre devoir d'état. Mais avant tout cela, posons-nous la question tout simplement : Dieu est-il premier servi dans ma vie? Est-ce que j'ai, dans mon horaire surchargé, un temps réservé tous les jours pour Lui dans la prière? Est-ce que la messe dominicale est vraiment un engagement pour la vie?

En cette année jubilaire, n'oublions pas que la vie chrétienne, ça se bâtit. Il faut prévoir les coûts et comprendre les enjeux, à la façon qu'un architecte conçoit un édifice. Nous, l'édifice que nous voulons construire, c'est l'édifice spirituel de notre vie et de toute l'Église dont nous sommes des pierres vivantes pour reprendre l'expression de saint Pierre. Pour construire, il faut faire des économies, il faut se priver de certaines choses, toujours dans l'espoir de voir réaliser nos ambitions. La vie éternelle auprès de Dieu : voilà l'ambition des chrétiens! Peut-il y avoir un prix trop cher à payer? Ne soyons donc pas trop avarés. Offrons généreusement ce que

nous avons et ce que nous sommes à Jésus. Ce ne sera que pour les récupérer plus tard au centuple, comme Il nous l'a promis.

Avec ma prière,

Abbé Jean-Sébastien



Lampe du sanctuaire : la lampe du sanctuaire brûlera pour l'abbé Marc Dulude durant la semaine du 7 septembre.

La banque de demande pour la lampe du sanctuaire est épuisée. Merci de faire vos demandes en communiquant avec le bureau de la paroisse.



Offrandes 31 août: 392\$

INTENTION DE MESSES	
Dimanche le 7 septembre Marguerite Dufour Parents défunts famille Gagnier Gaston Simon (8 ^e anniversaire) St-Frère André Parents défunts Dupuis	11h00 Jean-Marc Henriette Gagnier Georgette Monique B Claudine Dupuis
Mercredi le 10 septembre Huguette L'Écuyer Richard Dubuc	08h30 Parents et amis aux funérailles Parents et amis aux funérailles
Jeudi le 11 septembre Yvan Barrette Marie-Laure Frappier	08h30 Parents et amis aux funérailles Parents et amis aux funérailles
Dimanche le 14 septembre François Bourdeau Théotime Vinette Carole Duteau Lise Simon Monique Dubois Legault	11h00 Roger et Denise Claudette et Caroline Linda Parents et amis aux funérailles Parents et amis aux funérailles

CLUB 800

Nous avons débuté la vente pour 2025-2026. Si vous désirez faire équipe avec nous pour la vente, veuillez vous adresser au bureau de la paroisse au 450 427-2106 Merci d'encourager cette campagne de financement.

FRIPERIE DU GARAGE au 122 St-Joseph, sous-sol église

Jeudi-vendredi de 13h à 16h et samedi de 10h à 13h30

grande vente de liquidation,

tous les vêtements d'été seront à 2\$

le 11-12-13 septembre

Aussi disponible costumes d'Halloween (prix selon étiquette)



Pèlerinage à NOTRE-DAME DU CAP

Samedi le 20 septembre 2025,
inscription possible après la messe ou
au bureau de la paroisse durant les
heures d'accueil.

Lancement de l'année pastorale 2025-26

Région Beauharnois

**Le jeudi 11 septembre,
de 13 h 30 à 15 h 30**

À l'église Sainte-Martine

JOURNÉE PATRIMOINE RELIGIEUX

Dimanche le 7 septembre de 13h à 17h, l'église vous accueille pour une visite guidée.

Concert avec mesdames Rondot à 13h30

Bienvenue à tous !

REMERCIEMENTS

C'est avec grand plaisir qu'une centaine de paroissiens de la région Beauharnois se sont réunis pour souligner les Biens de la terre au parc municipal de St-Chrysostome.

Le plaisir était au rendez-vous avec mgr. Faubert qui a disputé quelques parties de soccer avec jeunes et moins jeunes.

Mgr. Faubert accompagné de sa guitare, nous a interprété le chant du jubilé 2025.

Merci spécial à Julie et Jacques pour l'organisation. C'était parfait !

